

Aggressoren zur Wiederaufrüstung und Vorbereitung eines neuen Krieges verwandt werden. Das deutsche Volk hat ein besonderes Interesse daran, durch seine Wiedergutmachungsleistungen die friedliebenden Völker zu unterstützen, es ist besonders daran interessiert, mit aller Kraft zur Stärkung der Sowjetunion beizutragen, denn es weiß, daß es damit die Kraft des Friedens stärkt. (Zustimmung.) Aber das deutsche Volk hat keinerlei Interesse daran, durch seine Reparationsleistungen die neuen Aggressoren zu unterstützen. Und es erhebt mit lauter Stimme Protest gegen den Raub seiner Friedensindustrie durch ausländische Konkurrenten, während gleichzeitig die Kriegsindustrie im Interesse der amerikanischen Expansion erhalten bleibt und gefördert wird.

Das Warschauer Dokument entspricht in allen seinen Teilen den Interessen des deutschen Volkes selbst. Es gibt eine Grundlage, auf der das deutsche Volk seine nationalen Interessen wahrnehmen und gleichzeitig seinen Verpflichtungen nachkommen kann. Die Anbeter des Besatzungsstatuts und der westlichen Demokratie mögen uns doch ein Dokument der Westmächte aufzeigen, das in ähnlicher Weise den Weg zu einem dauerhaften Frieden zeigt. Sie mögen uns doch einen dieser fünf Punkte der Warschauer Beschlüsse zeigen, der den Interessen des deutschen Volkes widerspricht! Sie können es nicht, denn dieses großzügige Warschauer Dokument, diese Friedenscharta des antiimperialistischen Lagers weist den einzigen Weg, der dem deutschen Volke Frieden und allen Völkern Europas Sicherheit bringt. Darum können wir unseren Kampf um Einheit und gerechten Frieden auf der Grundlage der Warschauer Beschlüsse führen, hinter denen alle friedliebenden Kräfte der Welt stehen.

Hieran zeigt sich, daß unser Kampf um die grundlegenden nationalen Interessen des deutschen Volkes in keiner Weise dem Geiste des Internationalismus widerspricht, der unsere Partei beseelt. Im Gegenteil, unser nationaler Kampf ist durch und durch international, denn die demokratische Einheit Deutschlands, um die wir kämpfen, liegt im Interesse aller Völker Europas. Nur ein einheitliches, demokratisches Deutschland kann ein Baustein im Gebäude des europäischen Friedens sein. Darum gehört auch zu den dringendsten Aufgaben im Kampfe um Einheit und gerechten Frieden die restlose Beseitigung des deutschen Nationalismus, der stets den Frieden in Europa gefährdete und die Nachbarvölker Deutschlands bedrohte. Der deut-